



- 5** Remove the 2 motor caps by simply sliding them off.
Retirez les deux capots du moteur en les faisant simplement glisser.

- 6** Install the motor by aligning the 2 white marker sticker (head part of the frame) and snapping the motor into place.
Installez le moteur en alignant les 2 autocollants marqueurs blancs (partie supérieure du cadre) et en enclenchant le moteur en place.



- 7** Slide the motor caps back on, making sure to properly align the grooves of the caps to those of the motor.
Faites glisser à nouveau et remettez en place les capots du moteur, en vous assurant d'aligner correctement les rainures des capots et celles du moteur.



- 8** Install the legs (5 total).
Installez les pattes (5 au total).

- 9** Install the 2 mattress retainer bars, head and foot, by applying pressure while inserting.
Installez les 2 barres de retenue du matelas, tête et pied, en exerçant une pression en les insérant.



FOR SPLIT KING ASSEMBLY ONLY - POUR MODÈLE KING JUMELLE SEULEMENT



Install the frame attachment brackets by inserting them between the inside corner legs of each unit.

Pour assembler les deux lits Simple xl en modèle King assemblez les 2 braquets d'attachement en les insérant entre les pattes du coin intérieures.



To synchronize the two units, press button 2 and 3 of the remote, then press the "coding" button situated on each of the motors. A sound will emit from the remote indicating that the units are synchronized.

Pour appairer les deux unités (2 moteurs) appuyez sur le boutons 2 et 3 de la manette simultanément, complétez l'opération en appuyant sur le boutons «coding» situés sur les deux moteur. Le télécommande émettra un son lorsqu'elle sera appairée.

SIESTA MOTORIZED BED by Lifemotion

BASIC INFORMATION FOR PROPER OPERATION

PLEASE, DO NOT LAY ON THE BED WHEN IN AN ELEVATED POSITION, DO NOT SIT ON THE BED IF THE UNIT IS ELEVATED.

PLEASE, DO NOT MOVE THE BED BY ANY OF THE ARTICULATED SECTIONS, USE THE BED FRAME.

- The bed has been designed to hold up to 610 lbs in queen size and 400 lbs in twin xl, distributed homogeneously. However the product has not been designed to hold all that weight only over one of its particular sections.
- To avoid damage to the bed frame or to the motor, the bed should always be in its flat position when getting in or out of bed.
- This adjustable bed has been engineered to require no particular maintenance requirements. Any alterations made to the motor, power cord, electronic or articulation of the adjustable will automatically void the warranty.

LIT MOTORISÉ SIESTA

INFORMATIONS UTILES POUR UN USAGE APPROPRIÉ

VEUILLEZ NE PAS VOUS ÉTENDRE OU VOUS ASSEoir SUR LE LIT LORSQU'IL EST EN POSITION ÉLEVÉE.

VEUILLEZ NE PAS DÉPLACER LE LIT À L'AIDE DES SECTIONS ARTICULÉES, UTILISEZ PLUTÔT LE CADRE.

- La structure du lit a été conçue pour soutenir jusqu'à 610 lb en format grand lit, et jusqu'à 400 lb en format simple XL, lorsque le poids est uniformément distribué. Cependant, le produit n'a pas été conçu pour soutenir de tels poids sur une seule de ses sections articulées.
- Afin d'éviter tout dommage au cadre de lit ou au moteur, le lit doit toujours être en position horizontale ou à plat, lorsque vous entrez ou sortez du lit.
- Le concept de ce lit motorisé ne requiert aucun besoin d'entretien particulier. Toute altération apportée au moteur, au cordon d'alimentation, aux pièces électroniques ou aux fonctions réglables invalidera automatiquement la garantie.